

INFO PUBLIK

Bupati Pangandaran Buka Upacara Pembukaan Invitasi Sepakbola Antar Instansi Se-Kabupaten Pangandaran

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.INFOPUBLIK.CO.ID

Sep 14, 2023 - 08:55



PANGANDARAN JAWA BARAT - Dalam rangka menyambut milangkala Kabupaten Pangandaran yang ke-11, Bupati Pangandaran, H. Jeje Wiradinata membuka Upacara Pembukaan Invitasi Sepakbola antar Instansi se-Kabupaten Pangandaran di Lapangan Pemda Kota Baru Parigi. Selasa (12/08/2023).

Bupati Pangandaran menyambut antusias acara Invitasi Sepakbola antar Instansi se-Kabupaten Pangandaran tersebut.

"Hari ini satu kegembiraan saya bertemu dengan seluruh keluarga besar pemerintah Kabupaten Pangandaran. Terima kasih, Pangandaran bisa seperti ini karena kebersamaan kita semua," sambut Bupati.

Lebih lanjut Bupati menegaskan bahwa yang paling penting dari invitasi sepakbola ini adalah kekompakan.

"Terjalin silaturahmi yang memotivasi untuk bekerja lebih baik lagi serta mempunyai kebanggaan pada Pangandaran untuk bergerak cepat untuk Pangandaran melesat," Ujarnya.

Menurut Kepala Bapenda Kabupaten Pangandaran yang sekaligus Ketua Panitia, Dadang Sholihat mengatakan, acara ini bertujuan untuk mempererat silaturahmi antar seluruh SKPD yang ada di Pangandaran.

"Melalui invitasi, kita ciptakan pertandingan yang kondusif dan tidak ada perkelahian," ujar Dadang.

Kepala Bapenda tersebut mengatakan bahwa ada 30 tim dari 26 SKPD, ditambah dari PPDI dan BJB yang akan diselenggarakan selama 3 minggu.

Ketua DPRD Kabupaten Pangandaran sekaligus Ketua PSSI Kabupaten Pangandaran, Asep Noordin H.M.M menambahkan bahwa invitasi sepakbola ini diadakan agar kebersamaan antar SKPD terbangun.

"bukan prestasinya tapi kebersamaannya yang harus kita bangun," katanya.

Setelah upacara pembukaan, pertandingan invitasi sepakbola antar instansi se-kabupaten Pangandaran pun dimulai dengan pertandingan pertama antara Sekretariat Daerah melawan BKPSDM.

Hadir memeriahkan acara tersebut, Dandim 0625/Pangandaran, Letkol Arm. Yusuf Andrianto, Ketua DPRD Kabupaten Pangandaran, Asep Noordin H.M.M, Sekretaris Daerah Kabupaten Pangandaran Dr. H. Kusdiana MM, Para Asisten Daerah Kabupaten Pangandaran, Kepala beserta jajaran SKPD se-Kabupaten Pangandaran dan peserta invitasi sepakbola. (Anton AS)